



## COMMUNIQUÉ de PRESSE

### GALA D'EXCELLENCE – LES CULTURIADES 2012

*Pour diffusion immédiate*

**Gatineau, le 19 septembre 2012** – La Fondation pour les arts, les lettres et la culture en Outaouais (FALCO) a clos son appel de dossiers le 20 août dernier. Soixante-dix dossiers ont été reçus, ce qui place 2012 au sommet des années les plus fastes. Rappelons que l'an dernier, 60 dossiers avaient été reçus, soit 10 de moins que cette année.

Le processus de sélection des finalistes aura lieu au cours des prochaines semaines et une conférence de presse annonçant le nom des finalistes se tiendra le mercredi 17 octobre prochain à 10 h 30 à la Maison des auteurs, 164 rue Laurier à Gatineau.

La remise des prix se fera lors de la soirée du Gala d'excellence Les Culturiades, le 7 novembre prochain, à la Maison du citoyen. Au cours de cette soirée, 12 membres de la communauté artistique et culturelle de notre région seront honorés pour leur talent et leur implication.

Voici les dates importantes à inscrire à votre agenda !

**17 octobre** – Conférence de presse

**7 novembre** – Gala d'excellence – Les Culturiades 2012

Depuis maintenant plus de 15 ans, la FALCO, organisme unique au Québec, œuvre à la reconnaissance, au développement et au rayonnement de la culture en mettant en place des activités permettant un soutien ciblé à la création et à l'implication artistique et culturelle régionale.

Pour de plus amples renseignements, composez le 819 595-2601, poste 223.

La Fondation pour les arts, les lettres et la culture en Outaouais tient à remercier chaleureusement ses partenaires et commanditaires :



Et les députés suivants : Maryse Gaudreault, Charlotte L'Écuyer, Norman MacMillan, Stéphanie Vallée et Marc Carrière.